
 

 

 

 

 

 

日本語
に ほ ん ご

が話
はな

せない人
ひと

も１１９番
ばん

に電話
で ん わ

をかけて、救急車
きゅうきゅうしゃ

や消防車
しょうぼうしゃ

を呼
よ

ぶことができます。 

あなたの言葉
こ と ば

を、通訳
つうやく

する人
ひと

が消防
しょうぼう

へ伝
つた

えてくれます。 

この通訳
つうやく

は２４時間
じ か ん

使用
し よ う

できます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【23の国
く に

の言葉
こ と ば

を通訳
つうやく

できます】 

 

 

 

 

 

 

●日本語
に ほ ん ご

が話
はな

せる人
ひと

が近
ちか

くにいたら、その人
ひと

に１１９番
ばん

へ電話
で ん わ

をお願
ねが

いしてください。 

●電話
で ん わ

は落
お

ち着
つ

いて話
はな

してください。住所
じゅうしょ

や目印
めじるし

になる建物
たてもの

を伝
つた

えてください。 

●通訳
つうやく

の人
ひと

が電話
で ん わ

にでるあいだに、少
すこ

しの時間
じ か ん

何
なに

も聞
き

こえなくなりますが、電話
で ん わ

を切
き

らずに待
ま

ってく

ださい。 三重
み え

北消防
きたしょうぼう

指令
し れ い

センター 

電話
で ん わ

 ０５９－３２５－３１１９ 

あなた 
消防
しょうぼう

 

通訳
つうやく

 

（外国語
が い こ く ご

） 

（外国語
が い こ く ご

） （日本語
に ほ ん ご

） 

３人
にん

で会話
か い わ

をします 

英語 English ・ 中国語（北京語） 中文（普通话） ・ 韓国語 한국어）・タイ語 ภาษาไทย ・ ベトナム語 TiếngViệt 

インドネシア語 Bahasa Indonesia ・ マレー語 Bahasa Melayu ・ ミャンマー語 မြနြ်ာဘာသာ ・ クメール語 ខ្មែ រ 

タガログ語 Tagalog ・ ネパール語 नेपाली ・ ポルトガル語 Português ・ スペイン語 Español ・ ドイツ語 Deutsch 

フランス語 Français ・ イタリア語 Italiano ・ ロシア語 русский язык ・ モンゴル語 Монгол хэл 

シンハラ語 සිංහල ・ ヒンディー語 हिन्दी ・ ベンガル語 বাাংলা ・ ウルドゥー語 اُردُو ・トルコ語 Türkçe 


